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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 
 

 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que esclareça quais providências foram 

tomadas a respeito da Escola Jerssey Ramalho, localizada na Rua Alzira 

Ferraz Veríssimo - Vila Sargi, que estava apresentando diversos problemas 

físico/estruturais, como por exemplo muros caídos, com tapumes de madeira; 

buracos nas redes internas de esgoto; bueiros desprotegidos ocasionando a 

proliferação de animais peçonhentos (escorpiões, cobras, etc), dentre outros, 

conforme havia sido indicado anteriormente (indicação nº 20/17, de 13/02/17, de 

autoria deste Vereador). 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 05 de fevereiro de 2018. 

 

 

PROF. CAIO PORTO 

- Vereador - 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º01/2018 

Recebido em 05/02/2018 

Enviado em ______/____/2018 

Ofício n.º _________/2018 

ENCAMINHE-SE 
05/02/2018 
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José Rodrigo De Pietro 

..::Presidente::.. 


